
Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von FloWeh - 17.11.2008 21:03
_____________________________________

Moin moin,
ich will nun mal kurz (wurde wohl etwas lÃ¤nger) meinen persÃ¶nliche SIcht auf die Dinge in Karlsruhe schildern:
Ich selber habe mich im Oktober 2006 auf die Suche nach dem Rugbyteam der Uni Karlsruhe gemacht. Zu dieser Zeit
existierte es eigentlich nicht mehr. Im Training des KSV waren damals im Schnitt 5 Leute. Das war die Zeit der
Spielgemeinschaft zwischen dem TV Pforzheim, dem Heidelberger TV und dem KSV. Die wenigen erfahrenen Spieler
trainierten immer mit dem Heidelberger TV zusammen. Alle zwei Wochen kamen die Heidelberger auch einmal nach
Karlsruhe um dort zu trainieren. Das erste Jahr war nicht viel zu machen.
Im Oktober 2007 sah das dann allerdings anders aus. An der Uni haben wir vermehrt Werbung gemacht und hatten so
bis zu 30 neue Leute im Training. Die Spielgemeinschaft trainierte jetzt fast einmal die Woche in Karlsruhe, da wir einen
grossen Beitrag zu den neuen Spielern brachten. Mir persÃ¶nlich hat die Saison viel Spass gemacht. Auch da nicht nur
die Stammspieler in der 2. Liga antreten durften, sondern auch einige, die sonst nur im 2. Team spielten.
Der Spielbetrieb der 2. Mannschaft sah leider meistens so aus, dass man auf mehr als 15 Spieler hoffte, die zu einem
Spiel erschienen. Dabei wurden wir immer gut von den Ersatzspielern der ersten Mannschaft unterstÃ¼tzt. Auch die
erste Mannschaft hatte Personalprobleme und bestand zu grossen Teilen aus Spielern vom TVP und dem KSV.
In verschiedenen Turnieren konnten wir, auch Dank unserer schnellen Franzosen, zeigen, was ein Uniteam so drauf
haben kann. So gewannen wir mit einem reinen Studententeam die 9er-League-Meisterschaft, das Trier 7s Turnier und
wurden 3. bei der Hochschulmeisterschaft.
Nun komme ich zur aktuellen Saison. Alles fing damit an, dass sich sowohl die Pforzheimer, als auch Karlsruhe in der
Lage seien auch ohne die Spielgemeinschaft eigene Teams zu stellen. Dann kam noch hinzu, dass wir die ominÃ¶se
MÃ¶glichkeit bekamen durch einen ehemaligen Spieler aus Karlsruhe finanzielle und personelle UnterstÃ¼tzung aus
Neuseeland bekommen kÃ¶nnten. Das klang fÃ¼r mich immer etwas komisch. Auch wurden viele der frÃ¼heren Spieler
wieder aktiviert, die das Team mit viel Spielerfahrung unterstÃ¼tzen. Im September kamen unsere beiden Kiwis dann an
und waren zunÃ¤chst von der mauen Trainingsbeteiligung (Semesterferien) enttÃ¤uscht. Das Ã¤nderte sich allerdings mit
Beginn der Vorlesungszeit.
Dann war es Zeit fÃ¼r das erste Spiel gegen Heilbronn. Hier lernten wir auch zum ersten Mal unsere "Londoner" kennen.
Und es sind nicht irgendwelche Profis, die einfach nach Deutschland fliegen, 80 Minuten alles zerstÃ¶ren und dann
wieder gehen. Sie bleiben fÃ¼r das gesamte Wochenende mit unserem Team zusammen, um vor allem eine immer
lustige dritte Halbzeit als Team zu verbringen. Und nein, sie spielen nicht in England. Dass das Feedback aus Heilbronn
so ausfiel, wie auf Scrum.de zu lesen hat ja einiges ins Rollen gebracht.
Dass wir auch ohne unsere VerstÃ¤rkung Rugby spielen kÃ¶nnen, konnten wir am vergangenen Samstag gegen Stuttgart
zeigen. Unsere Anfangs-15 bestand aus 12 Studenten - und unsere 9 machte ihr drittes Spiel Ã¼berhaupt, einer unserer
Aussen hatte erst zwei mal trainiert. Von unserem Trainerstab wurden absichtlich so viele neue eingesetzt wie es geht.
Auch unser "Nachwuchs" kommt nicht zu kurz: das Uniteam hatte zwar diesmal kein komplettes Team ergeben,
allerdings haben wir hier wieder viel UnterstÃ¼tzung. Auch die MÃ¤dels werden wohl zum ersten Mal nach vielen Jahren
ihr eigenes 7er Team stellen kÃ¶nnen. Und auch in der so wichtigen Jugend tut sich was. Da hab ich zwar keine Ahnung
von, aber wenn ich sehe, dass wir am Samstag von unseren Kids verpflegt wurden, dann wird auch da noch mehr
kommen.
So viel zu meiner kurzen ErklÃ¤rung was in Karlsruhe aus meiner Sicht abgeht. Ich freue mich auf ein paar schÃ¶ne
Diskussionen. Und fragt auf jeden Fall nach, wenn noch Fragen sind. Auch PR-Technisch kommen wir so langsam auf
die Beine, auch wenn die Webseite vom Uniteam momentan noch die aktuelle Vereinsseite ist. Lest Euch einfach die
Spielberichte vom Spiel gegen Pforzheim und Stuttgart II durch.

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von mulu - 17.11.2008 21:59
_____________________________________

@ flo - eure spielberichte kÃ¶nnt ihr gerne auch hier bei TotalRugby einstellen. ansonsten daumen hoch fÃ¼r deine
beschreibung der umstÃ¤nde in karlsruhe. ich denke einige der wilden spekulationen sollten damit vorerst beendet sein. 

p.s.: wirf doch mal einen blick auf folgenden thread, im zuge eurer verbesserten Ã¶ffentlichkeitsarbeit wÃ¤re es doch
super, wenn hier ein paar infos Ã¼ber euer team zu finden wÃ¤ren und es nicht mehr so traurig aussieht wenn man auf
euer team klickt

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von nochmal ich - 18.11.2008 12:09
_____________________________________

@flo
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Kann es sein, dass Deine Aussage die "Einflieger" spielen nicht in England nicht fÃ¼r alle gilt? Man munkelt dass einige
davon beim London Media RFC spielen! Just an diesem Wochenende, an dem Ihr keine "Einflieger" im Team hattet
spielter der LMRFC mit der ersten und der zweiten Mannschaft selbst! http://www.londonmediarfc.co.uk/fixtures.html

Seis drum! Immerhin habt Ihr endlich auch mal selbst gewonnen!!! GlÃ¼ckwunsch!

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von fjungplan - 18.11.2008 13:53
_____________________________________

hmm
kann ich weder bestÃ¤tigen noch revidieren, da auf der page des LMRUFC auch kein kader angegeben ist... und auch auf
den bildern hab ich niemanden erkannt.
andererseits hÃ¤tten sie ja dann keine clearance bekommen, oder der RVBW hat sie ohne clearance lizensiert, woran der
verband ja dann letztendlich selbst schuld ist, oder es ist dann evtl sogar gewollt! wer weiÃŸ... keine ahnung!

und bei den aktuellen ryanair preisen kÃ¶nnte man die aktion ja, wenngleich diese theorie etwas gewagt erscheint, als
"pendeln" betrachten :-) wie wenn (bsp letztes jahr) ein karlsruher zu den spielen nach heidelberg zum htv fÃ¤hrt, kommt
auch zeitlich fast hin (die deutsche bahn, jaja^^)

sind Ã¼brigends groÃŸartige jungs! nicht zuletzt durch sie haben wir einiges in spielerischen sowie technischen bereichen
dazugelernt, worauf unter anderem auch der erfolg im ersten spiel ohne deren unterstÃ¼tzung zurÃ¼ckzufÃ¼hren ist!

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von UvY - 18.11.2008 14:25
_____________________________________

Man, man, was man hier wieder fÃ¼r Zeug liest.....

Ja leider gibt es keinen Mannschaftskader auf der Seite sonst wÃ¼sste man eventuell gleich mehr.

@fjungplan
Wir hatten es letztesmal in einem anderen Thema diskutiert, dass man derzeit Seitens des RBW fÃ¼r Spieler die nur im
RBW spielen derzeit keine Clearance benÃ¶tigt. Auf Grund von irgendso einer Ausnahme Regel die es derzeit nur imk
RBW gibt.
Und AuslÃ¤ndische Spieler einfliegen, damit zu vergleichen mit deutsche Spieler in einer Spielgemeinschaft von Stadt zu
Stadt zu bringen ist denk ich ein groÃŸer Unterschied.

Ich denke euch bringen vor allem eure 2 ortsansÃ¤ssigen neuseelÃ¤ndischen Spieler voran, bei denen ihr muss ich
zugeben ein gutes HÃ¤ndchen hattet. Die euch beide mit Ihrer Erfahrung und Ihrem kÃ¶nnen weiterbringen.

Lustig zu sehen war, als wir gegen euch gespielt haben, haben wir uns danach mit Spieler von euch unterhalten und
siehe da es kamen Aussagen wie: "Ja der war heut zum erstenmal da und ist aus England eingeflogen. WeiÃŸ nicht genau
wie der heiÃŸt." Bzw. euer Englisch/neuseelÃ¤ndisch eingeflogener Spieler sogar sagt dass er heut zum erstenmal fÃ¼r
euch gespielt hat. Leider hat er auf die Frage ob er in England spielt geschwiegen. ich mein wenn er nicht dort spielen
wÃ¼rde hÃ¤tte er ja einfach nein sagen kÃ¶nnen!?

Also sind es nicht unbedingt immer die gleichen Spieler, die ihr da habt und auch nicht unbedingt nur Spieler die sonst
nicht in anderen Vereinen spielen. Was wÃ¼rde dass fÃ¼r einen Sinn machen Spieler zu nehmen die nicht trainieren,
vielleicht unfit sind oder schon seit Jahren nicht mehr gespielt haben.

Ich mein im Endeffekt kann es uns allen egal sein was ihr da treibt. So lang der DRV
bzw. der RBW SchlupflÃ¶cher offen lÃ¤sst, die Vereine zu nutzen wissen kann man einfach
nix dagegen machen.
Ich denk nur man wird sehen was die nÃ¤chsten 3-5Jahre bringen und dann kann man vielleicht auch besser Ã¼ber alles
Urteilen.

============================================================================

TotalRugby Forum - TotalRugby FireBoard-Forum-Version: 1.0.4 Generiert: 7 July, 2025, 13:48



Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Garry - 02.12.2008 15:08
_____________________________________

Hallo,

in Bezugnahme auf meinen Kommentar zum letzten Spielbericht hÃ¤tte ich zwei Fragen, die mir vielleicht die Karlruher
hier beantworten kÃ¶nnen:


- Wieso dÃ¼rfen denn jetzt, da ihr die stÃ¤rkste sonstige Mannschaft der RL BW geschlagen habt und auf klarem Weg
zum Aufstiegsturnier seid, nicht eure eigenen Spieler spielen und lernen? Ich denke nach einem kurzen Blick auf die
Tabelle, dass vor dem Spiel konnte man Konstanz doch als die einzigen sehen, die euch gefÃ¤hrlich hÃ¤tten werden
kÃ¶nnen, schlieÃŸlich standen die ja mit 23 Punkten aus 5 allesamt relativ deutlich gewonnenen Spielen volle 10 Punkte
vor der nÃ¤chstbesten Mannschaft. Bis zu diesem Spiel konnte ich also verstehen, dass ihr kein Risiko eingehen wolltet
und wirklich ganz sicher gehen wolltet, dass die bisherigen Investitionen nicht umsonst waren und ihr nicht plÃ¶tzich doch
nicht zum Qualiturnier fahrt (hÃ¤tte ja theoretisch sein kÃ¶nnen, dass Konstanz ein best-of seiner auslÃ¤ndischen Ex-Spieler
einfliegen lÃ¤sst, euch damit Ã¼berrascht und eure Importe nicht gereicht hÃ¤tten, weil die anderen eben noch besseres
importiert haben). Ok, ihr habt auch diese HÃ¼rde genommen und wie man aus dem Ergebnis sehen kann habt ihr die
HÃ¼rde mit Leichtigkeit genommen - der einzige Konkurrent ist weg, nach allem menschlichen Ermessens fahrt ihr zur
Quali. Ist jetzt nicht der Punkt gekommen, wo man einen von euren eigenen Spielern ranlassen kÃ¶nnt, auch wenn ihr
das Spiel verliert? Mir ist vollkommen unverstÃ¤ndlich, warum man den Leuten keine Spielpraxis geben kann in einem
Spiel, in dem es nur um die Goldene Ananas geht.

- Wenn ich es richtig gesehen haben, ist doch F. Jung-Plan nach 15 Minuten "wegen nervÃ¶sem Spiel" oder sowas in der
Art rausgenommen worden (auf gut deutsch: Wegen mangelnder Erfahrung, die einem AnfÃ¤nger doch bitte zustehen
sollte). Das dÃ¼rfte doch der gleiche fjungplan wie hier im Forum sein, deshalb direkte Frage an dich: Hat dir jemand
erklÃ¤rt, wie aus dir einmal ein Rugbyspieler werden soll, wenn du nicht auch mal auf gut deutsch Bockmist spielen
darfst? Was erhoffst du dir von deiner Rugbyzukunft beim 2.Ligisten KSV mit Erstligaambitionen, wenn du schon in
einem RL Match gegen einen durchschnittlichen (das ist nicht abwertend sondern rein deskreptiv gemeint, lieber FRC!)
RL Gegner nicht lernen und auch Fehler machen darfst, obwohl eine Niederlage keine Konsequenzen gehabt hÃ¤tte und
obwohl an diesem Tag keine Londoner da waren? Glaubst du, du kriegst diese Chance in einer hart umkÃ¤mpften 2.BL
Partie gegen einen starken Gegner im Aufstiegskampf, wenn es um alles oder nix geht und wenn sicherlich noch mehr
AuslÃ¤nder spielbereit sein werden (man wird ja wohl in der 2.BL eher mehr als weniger LegionÃ¤re einfliegen mÃ¼ssen
als es fÃ¼r die RL nÃ¶tig ist)

Man muss ja nicht so verbittert sein wie UvY. Aber auch ich sehe das KSV Konzept zugegebenermaÃŸen kritisch (ich finds
ein biÃŸchen lÃ¤cherlich), aber wenn wenigstens junge deutsche Spieler davon profitieren kÃ¶nnen, dann hat das ganze ja
vielleicht auch was Gutes. Nur wÃ¼rde mich interessieren, wie das bitte umgesetzt werden soll, wenn die dann nicht
auch mal Fehler machen dÃ¼rfen. Das sind doch ein und dieselben Jungs, die letztes Jahr noch nicht in der RL BW
mithalten konnten - wie kann man dann erwarten, dass die plÃ¶tzlich "funktionieren" und von 0 auf 100 gehen, wenn sie
jetzt randÃ¼rfen?
Zieht euer Programm durch, steigt auf, gewinnt meinetwegen Meisterschaften, dass ist alles schÃ¶n und gut - aber bitte
ruiniert euren Nachwuchs nicht so, denn das ist auch der Nachwuchs von Rugbydeutschland! Wir brauchen junge
Spieler, wenn es international vorangehen soll, nicht junge BankdrÃ¼cker!

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von fjungplan - 03.12.2008 13:15
_____________________________________

naja, um die goldene ananas geht es ja sicher noch nicht! 1899 Hoffenheim kann jetzt auch nicht sagen, sie haben die
meisterschaft schon sicher. so weit kann es frÃ¼hestens 2-3 spiele vor saisonende sein, wenn rechnerisch platz 1
gesichert ist, von wem auch immer!

und zu meiner ausgewechselten wenigkeit: dafÃ¼r dass es mein 2. einsatz Ã¼berhaupt in meiner erst 2 monate jungen
rugby-karriere ist, bin ich sehr froh darÃ¼ber, eine viertelstunde gespielt haben zu dÃ¼rfen! die erfahrung fÃ¼r solch
junge spieler, anfÃ¤nger usw. werden wir noch hinreichend erlangen, z.b. Ã¼ber VL-Turniere, freunschaftsspiele, dhm usw.
bei einem knapp 40 mann starken kader und darÃ¼ber hinaus weiteren 10-20 regelmÃ¤ÃŸigen trainingsteilnehmern kann
nun einmal nicht jeder zum zug kommen

zuletzt ist evtl auch noch zu erwÃ¤hnen, dass zum letzten spiel gegen freiburg keine unterstÃ¼tzung aus london dabei
war! wobei das fÃ¼r uns letzendlich keinen groÃŸen unterschied macht (siehe hin/rÃ¼ckspiel SRCII), da die meisten
versuche von den wahl-karlsruhern walker und arlt gelegt wurden, die london-kiwis allesamt in der vordermannschaft
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stehen und der kassierte versuch gegen freiburg eindeutig auf ein riesen loch in der hintermannschaft ging!

gruÃŸ fred

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von SRC - 03.12.2008 17:11
_____________________________________

fjungplan schrieb:

...zuletzt ist evtl auch noch zu erwÃ¤hnen, dass zum letzten spiel gegen freiburg keine unterstÃ¼tzung aus london dabei
war! wobei das fÃ¼r uns letzendlich keinen groÃŸen unterschied macht (siehe hin/rÃ¼ckspiel SRCII)...

Wie viel Unterschied eure London-Kiwis machen, kann und will ich nicht beurteilen. SchlieÃŸlich habt ihr was ich so hÃ¶re
auch genÃ¼gend andere gute Spieler bekommen bzw. nach KA geholt, was erfreulich ist. 

Aber die beiden Spiele gegen uns sind nun nicht ganz vergleichbar...
Zugegeben, bei solch hohen Ergebnissen ist ein Unterschied von 20 Punkten zu vernachlÃ¤ssigen; deutlich genug ist das
allemal ;-)
Aber im Gegensatz zum Hinspiel waren seitens de SRC dieses Mal 16 Spieler auf dem Platz, von denen lediglich zwei,
drei Spieler Ã¼berhaupt mehr als nur ein paar Monate Rugby Erfahrung haben, was im Hinspiel noch deutlich anders
war. 

Aber fÃ¼r mich ist das ganze Thema recht belanglos. Ich wÃ¼nsche mir nur, dass der KSV die "Chance" nutzt,
nachhaltig Jugend- und Herrenmannschaft(en) aufzubauen...

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von deuce - 03.12.2008 17:18
_____________________________________

fjungplan schrieb:
zuletzt ist evtl auch noch zu erwÃ¤hnen, dass zum letzten spiel gegen freiburg keine unterstÃ¼tzung aus london dabei
war! wobei das fÃ¼r uns letzendlich keinen groÃŸen unterschied macht (siehe hin/rÃ¼ckspiel SRCII), da die meisten
versuche von den wahl-karlsruhern walker und arlt gelegt wurden, die london-kiwis allesamt in der vordermannschaft
stehen und der kassierte versuch gegen freiburg eindeutig auf ein riesen loch in der hintermannschaft ging!

ich meine mich zu erinnern dass die vordermannschaft auch sturm genannt wird, oder? ;) ansonsten ein groÃŸes lob fÃ¼r
deine interessanten insider-beitrÃ¤ge bei totalrugby, es ist fÃ¼r uns auÃŸenstehende interessant zu beobachten wie sich die
sache in karlsruhe entwickelt und ich fÃ¼r meinen teil finde das projekt sehr erfreulich und wÃ¼nsche euch viel erfolg!

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von fjungplan - 03.12.2008 17:27
_____________________________________

ich meine mich zu erinnern dass die vordermannschaft auch sturm genannt wird, oder?

da hast du vÃ¶llig recht, allerdings sehe ich den begriff vorder- bzw. hintermannschaft (abgeleitet von "forwards" und
"backs" ) im vergleich zum fuÃŸball wesentlich passender als "sturm" und "verteidigung", da es beim rugby eben
wesentlich mehr als nur das ist und unter umstÃ¤nden sogar zu missverstÃ¤ndnissen fÃ¼hren kann. der klassische fuÃŸball-
stÃ¼rmer ist eben hauptsÃ¤chlich fÃ¼r tore verantwortlich, im modernen rugby ist das ja wesentlich offener zu fassen...

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Garry - 03.12.2008 18:39
_____________________________________

Die Einteilung in "Sturm" und "Verteidigung" kannte ich so auch noch nicht... :laugh:
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Ich dachte immer, es wÃ¤re Sturm und Hintermannschaft.

Aber keine Sorge, ihr habt in KA ja den gerade bestÃ¤tigten RBW Lehrwart, eine KoryphÃ¤e auf dem Gebiet des
Rugbysports und ein anerkannter Meister seines Faches, der kann euch das noch beibringen. Am Wochenende habt ihr
ja eh Zeit und seid eh am Platz, da kann man das dann mal durchgehen. ;) 


Ansonsten: Bo, wie so oft, du hast mal wieder recht und ich kann mich deinen letzten Worten nur anschliessen! Wenn
Karlsruhe wenigstens im Nachhinein noch eine gesunde Basis einfÃ¼gt, dann profitieren wir alle davon. Ich hoffe mit dir
drauf, dass die das so machen. 

Ich sehe nur kommen, dass wir 2009/10 einen sich nach guter/teurer Rekrutierung gut schlagenden ambitionierten
Zweitligisten KSV haben und einen Regionalligisten KSV II, der sogar noch schwÃ¤cher ist als vor dieser Saison, weil alle
Kiwis in der ersten Mannschaft spielen und die zweite Mannschaft eine Mischung des Kaders von vor dieser Saison
(kÃ¶rperlich stark, aber ohne jegliche Skills, deshalb ja auch von 2006-08 im Tabellenkeller) + AnfÃ¤nger ohne
Spielerfahrung (weil sie die jetzt nicht kriegen) ist. Unter den Spielern, die schon vor der Saison da waren, sehe ich nicht
mehr als zwei 2.BL Spieler und keinen, der den KSV in Richtung 1.BL bringen kÃ¶nnte. Das soll nicht beleidigend
gemeint sein, aber Tabellenkeller zu Aufstieg in nur einem Jahr kann ja wohl nur durch groÃŸflÃ¤chigen Austausch von
Spielern gelingen.

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Mahoney - 03.12.2008 18:41
_____________________________________

Falls denn Karlsruhe tatsÃ¤chlich aufsteigt, erledigt sich das Problem wie die jungen Spieler Erfahrung sammeln sollen, ja
auch von selbst. Dann kann die 2. Mannschaft in der RL bleiben und fÃ¼r die 2. BL Ã¼ben. Im Moment geht das ja
schlecht, gibt bei euch keine VL oder?, und bei dem Kader und dem Bestreben aufzusteigen ist ja auch klar, dass nicht
alle auf dem Platz stehen kÃ¶nnen...

Find ich auch gut, dass einer von euch bereit ist sich den teils "kritischen" Fragen zu stellen!

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Garry - 03.12.2008 18:57
_____________________________________

Richtig, Mahony,
das wollte ich auch noch anfÃ¼gen: Respekt, dass sich ausgerechnet ein Neuling hier den Fragen stellt. Das ganze
Konzept ist ja recht kontrovers, da ist es schÃ¶n, dass einer der wirklich dahinter steht hier Klartext redet. LÃ¤ÃŸt tief Blicken,
dass sich die Verantwortlichen noch nie auch nur mit einem Wort geÃ¤uÃŸert haben - umso grÃ¶ÃŸeren Respekt fÃ¼r den
Jungen, der sich hier an forderste Front stellt!

Zu deiner "Problem gelÃ¶st" Bemerkung nur halt wie ich oben schon gesagt habe: Die Mannschaft in der 2.BL wird das
Regionalliga-Problem nicht lÃ¶sen, eher noch verschlimmern: Die rekrutierten NeuzugÃ¤nge fallen dann fÃ¼r das RL
Team weg - und vielleicht schaffts ja doch der ein oder andere der Ã¼brigen Spieler an manchen Wochenenden
zumindest in die 22 der 2.BL Mannschaft, der dadurch an diesen Wochenenden dann ebenfalls dem RL-Team fehlt.
Oder aber Karlsruhe legt wieder eine so spektakulÃ¤re Pleite hin wie das letzte mal, als man mit groÃŸen Ambitionen
aufgestiegen ist. Dann hat sich das Problem, dass die besten Spieler nicht fÃ¼r die RL auflaufen auf ganz natÃ¼rliche
Art erledigt.

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Mahoney - 03.12.2008 22:26
_____________________________________

Na ja, das Niveau der 2. Mannschaft wÃ¤re sicher niedriger als der jetzigen in der RL. Aber eine 2. Mannschaft muss ja
nicht sportlich erfolgreich sein, Hauptaufgabe ist ja den jÃ¼ngeren Spielern Spielzeit zu ermÃ¶glichen, die sie in der 1.
Mannschaft nicht hÃ¤tten, in der Hoffnung dass sie sich hochspielen kÃ¶nnen. Oder?

Und von dem gemeinsamen Training mit der (hoffentlich) starken 1. profitieren die anderen mehr als noch ne Saison
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alleine rumzumurksen. Einfach nur spielen verbessert auch nur bis zu nem gewissen Grad, da ist der Know How-
Transfer in Form von eingekauften Spielern durchaus zweckmÃ¤ÃŸig. Bin auf jeden Fall gespannt wie es mit Karlsruhe
weitergeht!

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Hase - 04.12.2008 10:18
_____________________________________

wieso sollten sich hier die verantwortlichen aus karlsruhe zu wort melden? dies ist ein forum. und nur weil vereinzelte
"probleme" mit den vorgÃ¤ngen in ka haben, sehe ich nicht, wieso sich verantwortliche in einem forum dazu Ã¤uÃŸern sollten.
wÃ¤re nicht sehr "professionell". sie kÃ¶nnten diese fragen hier natÃ¼rlich aufnehmen und eine pm verÃ¶ffentlichen. aber
Ã¶ffentlichkeitsarbeit im dt rugby steckt leider noch in den kinderschuhen ... B) 

so bleibt also abzuwarten, was die kommenden monate auf dem feld und daneben bringen. ffm wurde auch skeptisch
beÃ¤ugt. dort scheint das konzept aber aufzugehen, auch wenn fÃ¼r einige dort noch zu viele legionÃ¤re im einsatz sind.

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von SRC - 04.12.2008 11:13
_____________________________________

@Hase:
Moin moin, 
nicht jeder, der sich fÃ¼r das "Thema" KA interessiert hat ein Problem damit. Es kommt aber auch nicht jedes Jahr vor,
dass "Profis" in die dt. RL eingeflogen werden ;-) Und das zu einem Team, das in der letzten Saison noch als SG antrat.
Hinzu kommt allerdings die augenscheinlich gute Arbeit, neue gute Spieler tatsÃ¤chlich nach KA geholt zu haben.

Was die Pressearbeit angeht hast Du natÃ¼rlich einen ganz anderen profihaften Blick darauf. Aber wie Du selbst sagst
steckt die Pressearbeit, zumindest bei den meisten Clubs, noch in Kinderschuhen... 
Wo sollte die PM denn erscheinen? Wohl auch wieder auf den Ã¼blichen Rugby Webseiten (wenn auch nicht gerade im
Forum); wenn nicht wÃ¼rde es der GroÃŸteil der Rugby Gemeinde wohl nicht mitbekommen ,-)
Die Verantwortlichen des KSV mÃ¼ssen sich hier natÃ¼rlich nicht Ã¤uÃŸern, auch wenn ich glaube dass dies schon der Fall
war. Aber wieso sollten sie nicht? Ich tue es ab und an auch, wenn auch meist nur bis zu einem gewissen Grad, der
natÃ¼rlich auch schnell mal Ã¼berschritten werden kann ;-))...
OG!
Bo

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Garry - 04.12.2008 11:40
_____________________________________

@hase:

War natÃ¼rlich nicht auf das Forum hier bezogen, zumindest nicht exklusiv. Der KSV hat sich in noch keinem Medium zu
seinem Programm geÃ¤uÃŸert, zumindest eben nicht von offizieller Seite. Das ist natÃ¼rlich deren Sache und
selbstverstÃ¤ndlich hast du recht, mangelnde bzw. nicht vorhandene Ã–ffentlichkeitsarbeit ist ein Problem, das sich quer
durch Rugbydeutschland zieht. Aber wenn ich etwas komplett Neues aufbaue, vorallem in diesem extremen MaÃŸe wie
dies in KA geschieht, dann wÃ¼rde man sich halt wÃ¼nschen, dass irgendjemand dazu mal etwas verlauten lÃ¤ÃŸt (das
KSV Projekt geht ja wirklich in die Richtung "Auferstanden aus Ruinen und der Zukunft zugewandt...", man hat quasi
wortwÃ¶rtlich aus dem absoluten Nichts eine Mannschaft aus dem Boden gestampft, die, wenn sie denn jedes
Wochenende ihre Spieler einfliegen kann, wahrscheinlich auch in der 2.BL den Klassenerhalt schaffen kÃ¶nnte).
Zudem geschieht beim KSV nicht nur viel Neues, das einen interessiert, sondern das ganze Projekt wird ja zumindest
kontrovers diskutiert (Leute fÃ¼r Spiele einfliegen lassen, die anstelle der eigenen Spieler fÃ¼r einen Club dessen Spiele
bestreiten und so zu gewinnen ist ja zumindest auf RL Niveau doch mal eine Neuerung die so noch nicht da gewesen
ist). Weshalb von KSV-Seite geschwiegen wird, weiss ich nicht. Ich wÃ¼rde mir nur wÃ¼nschen dass einem gesteigerten
Aufwand im sportlichen Bereich auch ein gesteigerter Aufwand im Bereich der Ã–ffentlichkeitsarbeit zur Seite gestellt
wÃ¼rde.
 
Allerdings war der Beitrag oben allerdings weniger eine Kritik an dieser mangelnden Ã–ffentlichkeitsarbeit, denn das ist wie
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gesagt nicht ein KA-spezifisches Problem, sondern eigentlich nur mein Respekt und meine Anerkennung, dass es
ausgerechnet einen jungen AnfÃ¤nger gibt, der sich hier hinstellt und den KSV vertritt. Solche Jungs bilden irgendwann
mal das RÃ¼ckgrat ihres Vereins und ich hoffe, er bekommt auch auf dem Platz eine echte Chance, sich zu beweisen.

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von Garry - 04.12.2008 11:43
_____________________________________

Amen, Bo, Amen!

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von fjungplan - 04.12.2008 11:49
_____________________________________

@garry:
wenn ich nicht mit grippe ans bett gefesselt wÃ¤re und dienstag und heute abend trainieren wÃ¼rde, dann hÃ¤tte ich am
samstag sicher wieder spielen dÃ¼rfen/kÃ¶nnen! :-)

und zu unserer Ã¶ffentlichkeitsarbeit von offizieller seite: soweit ich das mitverfolgen konnte ist da gerade einiges am
rollen und soll sich im laufe der winterpause klÃ¤ren... denke, dann wird das auch hier recht schnell publik, aber wir sind
eben auch nur amateure und mÃ¼ssen nebenbei unser tÃ¤glich brot verdienen, wÃ¤re natÃ¼rlich trotzdem schÃ¶n, wenn
alles ein wenig schneller liefe!

gruÃŸ fred

============================================================================

Aw: Kommentar aus Karlsruhe
Geschrieben von SRC - 04.12.2008 12:02
_____________________________________

@Garry
Wie soll ich das verstehen...? Gebete wÃ¤ren zumindest fÃ¼r mich mal ne neue Variante ;-)

============================================================================
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